
Rendez Vous avec la FFAM

Description

Paris, le 24 octobre 2024

Le 24 octobre dernier, les dirigeants de la FFAM et Finesse + se sont rencontrés à Paris afin de poursuivre le dialogue engagé depuis plusieurs mois.

Les différents sujets ont été évoqués dans un climat d'échanges passionnés et constructifs permettant de dégager des objectifs communs.

Cette avancée s'inscrit également dans le cadre d'une prise en compte des besoins des pilotes étrangers qui pratiquent l'aéromodélisme dans notre pays. Les deux solutions existantes, passeport résidents étrangers (FFAM) et euro-membres (Finesse+) ont été analysées.

Malgré des positionnements complexes, il a été confirmé en réunion la volonté et l'engagement d'arriver à une convergence dans les prochains mois entre les deux solutions.

Les deux organisations sont également tombées d'accord sur la nécessité de réformer le signalement électronique actuel et d'alléger ainsi les contraintes sur les aéromodélistes.

D'autres sujets comme la pratique des jeunes seuls en clubs et les conditions d'accès des licenciés dans les manifestations organisées par des associations ou organisations non FFAM ont été abordés.

Les parties ont acté l'objectif commun d'une pratique aéromodéliste avec le moins de dispositions contraignantes possibles. A la fois la FFAM et Finesse + ont réaffirmé leur confiance dans l'avenir de l'aéromodélisme. Nos deux organisations ont donc convenu de coordonner leurs actions, afin de porter une parole commune, celle de la défense de l'aéromodélisme français.